

# MEDAILLENGEWINNER AM MESSESTAND



Matthias Schindler (Mitte) mit Benny Jung vom Verein „Der Goldene Ring“ (links) und dem mittelfränkischen BLSV-Bezirksvorsitzenden Dieter Bunsen.

Der Goldene Ring stellt Taliso Engel und Matthias Schindler auf seiner Internetseite vor.

Consumenta-Besucher durften staunen und nutzten die einmalige Chance, eine echte Paralympics-Medaille in der Hand zu halten. Am BLSV-Messestand war der Verein „Der Goldene Ring“ Mitaussteller und hatte als Highlight seine Stipendiaten aus Nürnberg eingeladen. Taliso Engel, der Parashwimmer, Goldmedaillengewinner und Weltrekordler, beantwortete Fragen zu Tokio und seinem grandiosen Erfolg. Auch Matthias Schindler, der sich auf dem Fuji Speedway in Tokio einen Lebenstraum erfüllt hat, war mit seiner Medaille vor Ort. Er hatte im Zeitfahren auf dem Rad paralympisches Bronze für Deutschland und Nürnberg gewonnen. Für ihre Erfolge bei den Paralympics haben beide kürzlich auch das Silberne Lorbeerblatt von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier erhalten.



Taliso Engel mit einem ungewöhnlichen Gast am Messestand

## PARA-JUNIORSPORTLER DES JAHRES

Der sehbehinderte Schwimmer Taliso Engel aus Nürnberg ist Deutschlands Juniorsportler des Jahres im Parasport. Die Auszeichnung durch die Deutsche Sporthilfe erfolgte bei einer Gala in Düsseldorf. Die Stiftung ehrte dort gemeinsam mit ihrem Nationalen Förderer Deutsche Telekom Deutschlands größte Talente in den Kategorien Einzel, Mannschaft, Para- und Gehörlosensport. Der mittlerweile 19-jährige Taliso Engel (1. FCN Schwimmen/TSV Bayer 04 Leverkusen) gewann in diesem Jahr in seiner Paradedisziplin 100 Meter Brust im Mai als damals erst 18-jähriger den EM-Titel. Im September folgte über die gleiche Strecke der Paralympicssieg mit Weltrekord. Das Foto zeigt Taliso Engel, der seit 2017 von der Sporthilfe gefördert wird, im Talk mit Moderatorin Annika Zimmermann.

